



voyage en Italie

Après un long périple en bus et un bon petit-déjeuner, les latinistes ont découvert Rome lundi matin sous le soleil avec la visite du forum. Ils ont poursuivi l'après-midi avec la visite du Colisée et de la cinecitta. Cette longue journée s'est achevée avec un bon plat de lasagnes et une bonne nuit de sommeil bien mérités.

Ils sont repartis ce matin pour découvrir les thermes de Caracalla et sont descendus dans la baie de Naples, admirant le Vesuve au passage. Une jolie promenade nocturne dans le port de Sorrento a conclu cette belle journée. Ciao !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.